東京直法に決道実に国土交通大臣・3県知事に

「操車場」はぜひ坂東市に!要は主

, 要望書提出

に向けた



1月26日、市民音楽ホールにて、「第22回東京直結鉄道建にて、「第32回東京直結鉄道建設・誘致促進大会総決起大会」が、市商工会青年部をはじめが、市商工会青年部で組織する大工会議所青年部で組織する大会実行委員会を中心として開催され、鉄道を待ち望む多くの方が参加しました。

式典では、市商工会青年部の海老原鉄道誘致委員長からの海老原鉄道誘致委員長からの海老原鉄道誘致委員長からの海老原鉄道誘致委員長からの海老原鉄道誘致委員長からいる宣言文が読み上げられ、める宣言文が読み上げられ、かる宣言文が読み上げられ、おいるでの延伸の早期実現」を求める宣言文が読み上げられ、おいるでは、市商工会青年部というない。

会(会長 髙梨兵左衛門 野田商は、「建設・誘致促進連絡協議盟会(会長 高橋努 越谷市長)」 は、「建設促進並びに誘致期成同「建設促進がでに誘致期成同

が一体となり誘致運動を展開

鉄道の誘致実現には、

地域

協力をお願いします。

からもみなさんのご理解・ごしていくことが必要です。これ

工会議所会頭)」とともに、千葉 第(1月31日)、茨城県知事(2 月7日)、2月19日には国土交 通大臣に対し、早期建設及び 通大臣に対し、早期建設及び 通大臣に対し、早期建設及び 延伸誘致に係る要望書を提出 延伸誘致に係る要望書を提出 しました。また、木村市長からは、 「利根川を越えて、操車場はぜ ひ坂東市で協力したい」と、茨 が延伸を要望しました。





